
PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico en España superará los 23.000 millones de euros en 2020

España queda lejos del gasto farmacéutico previsto en Estados Unidos, que podría situarse en una horquilla de entre 467.000 millones de euros y 492.000 millones de euros, según un informe de EAE Business School.

PlantaDoce
9 ene 2018 - 19:00

La industria sanitaria, al alza. El gasto farmacéutico en España se situará entre 20.000 millones de dólares y 28.000 millones de dólares (16.700 millones de euros y 23.300 millones de euros), según un informe de EAE Business School.

El informe analiza trece países y España únicamente supera a Corea del Sur e India y queda lejos de los entre 560.000 millones de dólares y 590.000 millones de dólares (467.000 millones de euros y 492.000 millones de euros) de Estados Unidos.

Por personas, según los últimos datos del censo del Instituto Nacional de Estadística, **el gasto en España por persona será de entre 358,7 euros y 504,4 euros**. En el país norteamericano esta cifra se sitúa entre 1.434,2 euros y 1.513,7 euros.

Según los datos de EAE Business School, actualmente el 18% del gasto en salud en España corresponde a medicamentos. En cuanto a la relación con el Producto Interior Bruto (PIB), la proporción se sitúa en el 1,6%.